

Juan Carlos Gasparini junto al Ministro Ricardo Casal

Escrito por Administrador

Lunes, 18 de Febrero de 2013 00:00



El día jueves 14 de febrero, el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini se reunió con el Ministro de Justicia y Seguridad, Ricardo Casal. En el encuentro se trataron diversos temas, anunciando que próximamente Roque Pérez contará con la comisaría de la mujer, 2 patrulleros nuevos para reforzar la prevención, 2 motos de 250 cc. para la vigilancia urbana y rural, y mayor personal policial; además va a concretarse algo muy solicitado por toda la comunidad, se sumará un médico perito a nuestra ciudad.